

## **Thomas Perrin, Directeur Général Adjoint du Groupe APICIL, rejoint le Conseil de surveillance de Bluelinea.**

**Bluelinea annonce la nomination du Groupe APICIL au sein de son Conseil de Surveillance. Il s'agit d'une nouvelle étape majeure dans les relations fortes liant l'opérateur d'objets et services connectés dédiés à la santé au 5<sup>ème</sup> Groupe de Protection sociale en France.**

Thomas Perrin, Directeur Général Adjoint de Groupe Apicil en charge du Développement et des activités Santé / Prévoyance, a ainsi rejoint le Conseil de Surveillance de Bluelinea à l'issue de la dernière Assemblée Générale des actionnaires. Membre du Comité de Direction Générale du Groupe Apicil depuis mars 2012, Thomas Perrin a notamment en charge la Direction des Partenariats. A ce titre, il est l'artisan, avec Laurent Levasseur, Président du Directoire de Bluelinea, de l'alliance stratégique nouée entre les deux groupes.

Courant 2014, le Groupe Apicil et Bluelinea ont décidé de créer un Observatoire commun, Blue@picil, destiné à mesurer, dans des conditions réelles d'utilisation, le bénéfice des objets connectés de santé pour l'amélioration de l'hygiène de vie et la prévention des situations de fragilité. A l'issue des 6 mois d'études très positives, les deux partenaires ont annoncé le lancement d'une nouvelle offre de services destinée à anticiper les fragilités des Seniors. Cette offre, opérée par Bluelinea, sera commercialisée dès la rentrée 2015 par le Groupe Apicil auprès de sa base de 50.000 entreprises clientes.

En mai 2015, à l'occasion de l'augmentation de capital réalisée par Bluelinea afin de financer son plan de développement, le Groupe Apicil a choisi de réaliser un investissement stratégique en devenant actionnaire de la société. C'est ainsi tout naturellement que Bluelinea a souhaité qu'un membre du Groupe Apicil intègre son Conseil de Surveillance afin de poursuivre cette collaboration et de réfléchir ensemble aussi bien aux grandes orientations stratégiques de la société qu'aux nombreuses synergies de développement entre les deux groupes.

« Pour la première fois en Europe, un groupe de protection sociale, également mutuelle santé, devient actionnaire d'un opérateur d'objets connectés. L'arrivée de Thomas Perrin, Directeur Général Adjoint du Groupe Apicil, en tant qu'administrateur de Bluelinea, va renforcer les liens unissant les deux groupes, avec pour objectif d'assurer une réalité au déploiement de nos offres communes à grande échelle. » déclare Laurent Levasseur, Président du Directoire de la société.

« Nous sommes persuadés qu'il est possible de réussir à anticiper les fragilités de chacun en combinant objets connectés et suivi psycho-social. En s'appuyant sur l'expertise de Bluelinea, nous nous donnons les moyens d'aller plus loin dans l'accompagnement de nos clients. » ajoute Thomas Perrin, Directeur Général Adjoint du Groupe Apicil.

**Prochain rendez-vous : Mardi 28 Juillet 2015 pour la publication du chiffre d'affaires du 1<sup>er</sup> semestre 2015.**

### **A propos de Bluelinea :**

Twitter : @Bluelinea

Opérateur d'objets connectés dédiés à la santé, Bluelinea a pour but de rendre possible, à grande échelle, le maintien et le soutien à domicile des personnes fragiles et dépendantes. Déjà plus de 12.000 personnes âgées sont suivies, nuit et jour, à leur domicile, notamment au travers du bouquet de services BlueHomeCare®, développé autour du bracelet d'autonomie BlueGard, de ses offres de téléassistance et de sa plateforme d'écoute dédiée 24h/24, 7j/7. En déployant des plateformes locales de coordination, Bluelinea, qui est à l'origine du concept d'« EHPAD à domicile », s'inscrit comme un nouveau type d'opérateur du domicile avec un triple objectif : protéger les personnes en perte d'autonomie, assister les soignants et accompagner les aidants.



Cotée sur Alternext à Paris (ALBLU), Bluelinea est qualifiée « entreprise innovante » par Bpifrance. Les actions de la société sont éligibles au PEA-PME. Plus d'informations : [www.bluelinea.com](http://www.bluelinea.com)

**Contacts Investisseurs :**

Laurent LEVASSEUR  
Président du Directoire  
[contact@bluelinea.com](mailto:contact@bluelinea.com)  
01 76 21 70 60

Jérôme FABREGUETTES-LEIB  
ACTUS finance & communication  
[bluelinea@actus.fr](mailto:bluelinea@actus.fr)  
01 53 67 36 78

**Contacts Presse :**

Adrien WESTERMANN  
Responsable de la communication  
[adrien.westermann@bluelinea.com](mailto:adrien.westermann@bluelinea.com)  
01 76 21 70 60

Alexandra PRISA  
ACTUS finance & communication  
[aprisa@actus.fr](mailto:aprisa@actus.fr)  
01 53 67 36 90

**A propos du Groupe APICIL :**Twitter : [@GroupeAPICIL](https://twitter.com/GroupeAPICIL)

Le Groupe APICIL est le 5ème Groupe français de Protection Sociale, leader en Rhône- Alpes avec 2 803,8 millions d'euros d'encaissement de cotisations en 2014 (retraite + assurances de personnes) dont 521 millions d'euros pour APICIL Prévoyance. Les 1 300 salariés d'APICIL apportent leurs compétences aux près de 1,5 million d'actifs ou de retraités qui bénéficient des services du Groupe créé en 1938 à Lyon. Plus d'informations sur : [www.apicil.com](http://www.apicil.com)



Philippe HASSEL  
Directeur de la Communication  
Groupe APICIL  
[philippe.hassel@apicil.com](mailto:philippe.hassel@apicil.com)  
04 26 23 89 48